

昭和34年
12月号
(第46号)

発行所
狩太町役場
印刷所
稻林印刷

広報かりぶと

年末、年始の役場の執務

ふつう（寒）資金とよばれる畑作當農改善資金は、一般に指導金融といわれてゐるもので、単に資金を貸し出すなしにするのではなく、その後の指導を十分に行わなければならぬことになります。つまり資金を借りた農家が、それを無駄なく有効につかって、一日も早く當農改善を仕上げ、明るく安定した経営が當なれるようなどいうのが、この趣旨なのです。

このため町では「寒冷地畑作當農改善推進協議会（仮称）」を組織したり、その他の方法で、町、農業改良普及所、農協農業委員会などを一丸とした態勢をつくり、強力な指導をおしきりなめておりますが、一方農家もまた受身で指導されるだけなく、部落内で資金を借りる農家も、また借りない農家も、互に協力して、つぎのような改善事業を積極的におしつけていかなければならぬことがあります。

(2) 営農改善の実績を記帳し、これによつて當農設計を修正したり、明年度設計の資料とする。

◇また部落(農事組合)としては

(3) 乳牛を飼つている農家は、乳牛経済検定を実施する。

① 農家各戸の經營診断 経営設計から、集落内の農業改良上の問題を検討し、これによつて部落地域農業のあり方を方向づけるとともに、その対策をきめ、戸毎に導入計画をたてる。

これを(寒)資金適格者と他の制度の資金利用者に分け、また各戸単独の事業にするか、共同事業にするかをきめ、共同のものはその細目を民主的合理的にきめて運営を行う。

② 部落内に専門部のよ うな組織、機構を強化する。

③ 普及事業協力員などのよ うな、集団活動の中核となるものを設ける。

④ 部落活動日誌をつけ る。

⑤ 研修会を開催したり



歳末たすけあい運動

13月 1日～29日

毎年のことですが、おながいに扶けあつて、少しでもよい年を迎えていたとはだれでもねがつてゐることですが、歳末を控えて、お餅の準備どころか、毎日の生活にも事欠くという、恵まれない人々が、私たちの身近にもおられます。これらの困つた方々にみんなが協力しあつて「明るいお正月」を迎えるようにしてあげたいのです。

毎年NHKが中心となつて「歳末たすけあい運動」を活発におこなつております。

す。
狩太町においても、町と
社会福祉協議会、婦人団体
などと共に催してこの運動を強
く進めております。
みなさんの暖い同情が、
大きな幸福をもたらし、感
謝せられることでしよう。
どうか、期間内にみんな
の真心のこもつた、金品
をお寄せ下さい。

夕食券については今まで主に入院患者が使用しておりましたが、今後は使用できなくなりました。したがつて入院日数が概ね三十日以内の入院患者の場合にはなんらかならない三十日以上、入院する場合にのみ、転出証明書を持参するよう改訂されました。

た参考の概要

たすけあつて明るい★
お正月を

す。
狩太町においても、町と
社会福祉協議会、婦人団体
などと共に催してこの運動を強
く進めております。
みなさんの暖い同情が、
大きな幸福をもたらし、感
謝せられることでしよう。
どうか、期間内にみんな
の真心のこもつた、金品
をお寄せ下さい。

夕食券については今まで主に入院患者が使用しておりましたが、今後は使用できなくなりました。したがつて入院日数が概ね三十日以内の入院患者の場合にはなんらかならない三十日以上、入院する場合にのみ、転出証明書を持参するよう改訂されました。

た参考の概要

お米の配給方法 が変りました

必要な研修施設をもつて、資金導入をもつて、だから(寒)資金導入をもつて、一つのきつかけとして、このような態勢を強力につくりあげることが「ゆたかなかわらす、農家の當農改善のためには必ず行わなければならぬ」とはいふのである。

お米の配給方法 が変りました

冬期畜產講座

その
1

△乳牛の部

よい飼料が不足し濃厚飼料を多量に与えて乳をしばらく二ヶ月以上になつても発情がなく青草につけるようになつて体の調子がもどるまで種付が出来なく半年以上も空胎のまゝ過すもの少くありません。

そこで皆さんのがこころでは今年の飼料はどの位あるのか考えて見ましょう。春まで与える充分な量がありまさか？。今は良い粗飼料がありますか？。でも途中で無くなることはありますか？。今いぐら良い飼料を与えても途中でなくなるような与え方とは決して良い方法ではありません。

そのような場合はさつぐく飼料の組合により現在在用する飼料を少しでも有効に利用することが大切です。そして来年の作付には出来保つよう研究することが大なります。

酪農経営安定の第一歩です。

△豚の部

△豚の部

豚は他の家畜にくらべて寒さには強い家畜ですが、零度以下になると相当体にこたえるし、余分の飼料が必要になるので不経済になります。

特に幼豚やは乳中の子豚では体が寒さによつて発育が停るもので、そのため特に注意しなければならないことは、日中は充分舎内に日光が入るようすることと、尿などの流出をよくして舎内を常に乾燥状態にし乾燥したねわらを充分与え、つとめて保温に注意することが大切です。

▽飼料の与え方

離乳した秋子は今が発育の盛りですが、気候の悪い冬には兎角失敗するもので

▽鶏の部

△豚の部

豚は他の家畜にくらべて寒さには強い家畜ですが、零度以下になると相当体にこたえし、余分の飼料が必要になるので不経済になります。

特に幼豚やは乳中の仔豚では体が寒さによつて発育が停るもので、そのため注意しなければならないことは、日中は充分舎内に日光が入るようになると、尿などの流出をよくして舎内を常に乾燥状態にし乾燥したねわらを充分与え、つとめて保温に注意することが大切です。

△飼料の与え方

離乳した秋子は今が発育の盛りですが、気候の悪い冬には兎角失敗するもので

冬の管理については保温換氣等皆さんすでに御存じのことでしょうが、寒さに耐え健康で、しかも産卵率を落さないためには栄養価の高い飼料が必要であります。それにはカロリーの高いとうもろこし、麦類を若干干すと良いのですが。与え過ぎると脂肪鶏になつて産卵が落ちるので、経済的に鶏を飼うためには、ある程度計算した与え方が必要です。大体の配合標準は次のとおりです。

参考

とうもろこし、大麦、小麦、燕麦等 四〇〜五〇% 穀類四〇%、魚粕、大豆粕等 一〇〜一五% 貝殻三〜四%、食塩〇・五% (穀類の七成を馬鈴薯で代替しても良い)

その他、緑餌があれば充分

來年からは
青色申告で

青色申告者の団体である青色申告会総連合会では、今後の運動方針を「会社と個人との間にある税負担の不公平徹廃」におくと声明しております。いわゆる企方式の採用を目指としているわけであります。

これを裏返せば、個人企業における税金の重さは、もはや死活問題ではなくなつて、平均化、合理化の問題に転化してきたことを示すものであります。

ところが記帳を面倒がづている白色申告者には、またこのようない余裕はなく、依然として税金最大の問題であり、生命から二番目の

これはいつたいなぜでしょ
うか、答は簡単であります
正確な帳簿がない、合理的
な経営ができない、銀行が
金を貸さない……など、た
くしに陥るからです。
そのうえ青色申告者には認
められている数多くの税法
上の特典が受けられないた
め、又すみす多額の所得税
を払い、それをもとにして
事業税や市町村税までよけ
いに納めています。

「繁榮の一九六〇年」とう
たわれている来年を迎える
にあたり、頭と生活態度を
切り替え、年末から青色申
告者になる準備をしたら如
何でしょうか、正真正銘青

・町税のお知らせ
町民税 3期
国民健康保険税 4期
納期は12月25日で
す。お忘れなく。

民 生 委 員 の		推 セ ん 決 ま る /	
狩 大町の新らし い 民 生 委 員	(児童委員)がつぎのよう に	木 内 政 子	近 藤
渡 边 久 保 服 部 村 山 小 西 深 貝 能 鬼 雄 別 太	本 通 一、二、三 庄 助 静 江 定 市 中 央 通 有 島 善 行 元 町 豊 里	大 栗 岩 夫	富 川 黒 川
古 矢 信 市 牧 野 環	田 中 市 太 郎 宮 田 絹 丘	里 見	
福 井 西 富 (二 部)	桂 台 西 富		
ニセコ			

たとえば、所得金額から八万円までの金額を必要費として差引きることのできる事従者所得控除という特典を一つ利用しただけでも、一万円見当は負担が軽くなります。

こんな確実な減税プランが自分の手で、いつでも実現できるとすれば、これを見逃す手はないと思います。青色申告の制度は、今は申告納税者の半数近くが利用しているが、残つた人にも是非その有利なことを知つてもらつて、早速年末から始めるようにかさねておすすめいたします。

それには年末のうちに一応の準備を終えておく必要があります。

青色申告について詳しいことが知りたい方は税務署へお問合せください。

なお、青色申告の承認申請の期限は毎年三月十五日までとなつております。

その際の手続きは簡単であります。